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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Sitzung des Ausl änderbeirates im Mai 2012  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Im Mai fand eine Sitzung des Ausländerbeirates statt. Trotz mehrfacher Zusage, dass zu 
diesen Sitzungen alle Fraktionen eingeladen werden, erfolgte diese nicht. Im Vorfeld der 
Sitzung hat der Unterzeichner die Vorsitzende des Ausländerbeirates Maike Röder zweimal 
per eMail angeschrieben. Eine Antwort blieb aus. Die Nichteinladung kann schließlich nur 
aus zwei Gründen erfolgt sein: Entweder sollte die NPD-Fraktion außen vor gelassen 
werden. Oder aber die Einladung erfolgte aus Fahrlässigkeit nicht. Das würde ins Bild 
passen, das Frau Röder bisher in ihrem Amt hinterlässt, wo schließlich regelmäßig 
Sprechstunden ausfallen, Sitzungen des Beirates laut Protokoll schon einmal nur fünf 
Minuten dauern und auch ansonsten wenig spürbare Aktivitäten entfaltet werden. Die 
Nichteinladung an die gewählten Stadträte ist jedenfalls eine Missachtung des Rates. 
Wiederholt wird damit auch gegen die Hauptsatzung verstoßen, wonach Stadträte zur 
Teilnahme berechtigt sind. In der Hauptsatzung ist bekanntlich auch geregelt, dass 
mindestens zweimal jährlich Sitzungen des Beirates stattzufinden haben. Auch daran wurde 
sich in der Vergangenheit nicht immer gehalten. Das Verhalten der Frau Röder ist nicht 
länger hinnehmbar. 
 
II. Fragestellung  
 
Welchen Inhalt und welche Ergebnisse hatte die Sitzung des Ausländerbeirates im Mai 2012 
und wer hat daran teilgenommen (Bitte Protokoll zur Einsichtnahme zur Verfügung stellen)? 
 
1. Wie bewertet die Oberbürgermeisterin das Verhalten von Frau Röder und wie kann und 

wird in Zukunft sichergestellt, dass alle Fraktionen zu den Sitzungen (Bitte nächsten 
verbindlichen Sitzungstermin nennen!) eingeladen werden? 

2. Welche Beschlüsse mit Anregungen und Empfehlungen des Beirates hat es unter der 
Leitung von Frau Röder gegeben, die gemäß §10 Abs. 3 der Hauptsatzung dem 
Oberbürgermeister vorgelegt wurden? 

3. In welcher Form wurden seit Amtsantritt von Frau Röder gemäß den Bestimmungen des 
§10 Abs. 3 der Hauptsatzung der Stadtrat und die Stadtverwaltung mit Ausnahme der 
jährlichen Berichte tatsächlich beraten? 

 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 


